



Langlauf-Loipe auf dem Donau-Regen-Radweg

Text und Fotos: Alois Bernkopf

Die Nutzung der ehemaligen Bahntrasse Bogen - Miltach als Radweg erfreut sich seit Jahren im Sommerhalbjahr großer Beliebtheit. Im Raum Mitterfels eignet sich bei entsprechender Schneelage die Strecke hervorragend als Langlauf-Loipe. Die Marktgemeinde Mitterfels spurt die Strecke mit ihrem Loipenspurgerät vom ehemaligen Bahnhof Steinburg bis zur Gemeindegrenze Haselbach - Haibach, das sind ca. 10 km. Für die Hin- und Rückfahrt ergibt dies eine Strecke von 20 km. Wie die Gemeindeverwaltung Haibach mitteilt, wird bei guter Schneelage auch die Strecke im Gemeindebereich Haibach bis zur Gemeindegrenze Konzell beim ehemaligen Bahnhof Konzell-Süd gespurt.

Während es im ersten Streckenabschnitt vom ehemaligen Bahnhof Steinburg bis Wiespoint auf einer Strecke von 3 km eine leichte Steigung zu überwinden gilt, verläuft die Strecke auf den restlichen Kilometern bis Konzell-Süd fast eben. Deshalb ist die Loipe auch für wenig geübte Ski-Langläufer bestens geeignet. Zu der idealen Streckenführung kommt noch die ausgesprochen reizvolle Landschaft durch verschneite Waldstücke, offene



Auwiesen, vorbei an romantischen Felspartien im Tal der Menach.

Parkmöglichkeiten gibt es am ehemaligen Bahnhof Steinburg und am ehemaligen Bahnhof Mitterfels. Da bei entsprechender Frequentierung die Parkmöglichkeiten am Bahnhof Mitterfels sehr begrenzt sind, empfiehlt es sich den großen Parkplatz am Panoramabad Mitterfels zu benutzen. Von hier sind es nur 200 m zur Loipe. Außerdem können nach der Rückkehr zum Auto auch das Hallenbad und die Sauna neben dem Parkplatz benutzt werden. Die Öffnungszeiten sind am Eingang ersichtlich.



**Fotos 1. Seite: Brücken Waldeck und bei Mitterwachsenberg
2. Seite: Früherer Bahnhof, Brücke über die Menach, Einschnitt bei Wenamühle (kleines Bild) und Damm bei Mitterwachsenberg**

